

BOLETÍN DE PRENSA No. 517 ->>

México es un país consolidado y referente en materia democrata-electoral.

En la Universidad Autónoma de Aguascalientes se presentó el II informe de la democracia en América Latina: Nuestra Democracia. Publicación del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUP) y la Organización de los Estados Americanos (OEA); la ponencia estuvo a cargo de Diego Antoni, Coordinador del Programa de Gobernabilidad Democrática del PNUP.



Este texto analiza el estado de salud de las democracias de 18 países de Latinoamérica, avances, deficiencias y oportunidades. Además, plantea algunas propuestas para la mejora de los resultados de los gobiernos en materia de política y economía.

Diego de Antoni explicó que en América Latina existen tres déficits: los representantes de las naciones no están cumpliendo su función de transmisores de las demandas ciudadanas, que los poderes de las naciones realicen sus actividades y que los estados latinoamericanos no están siendo capaces de transformar los derechos reconocidos a nivel internacional en bienestar social.

Sin embargo, puntualizó que México es una nación consolidada en democracia electoral pues ha sido referente para otros países en la obtención de elecciones libres, transparentes y soberanas.

Durante la presentación, el Jefe de Gabinete de Gobierno del Estado de Aguascalientes, Javier Aguilera García, en representación del Gobernador Carlos Lozano de la Torre; señaló que para la democracia del siglo XXI son indispensables instituciones y reglas del siglo XXI, discutir menos, acordar más y cumplir con lo acordado. Incluso manifestó que esta cultura de la tolerancia y el análisis debe llevarse más allá de los procesos electorales.

El Rector Mario Andrade Cervantes manifestó que esta obra sirve para consolidar la democracia de toda la sociedad, donde es necesaria la discusión y el entendimiento. También consideró la propuesta del PNUP y de la OEA de suma importancia para el desarrollo democrático de los estados.

Por su parte, Blanca Rivera Río de Lozano, Presidenta del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia Estatal, informó que el evento es una muestra del inicio de grandes proyectos con la Organización de las Naciones Unidas, las cuales “tienen cabida en el fructífero estado de Aguascalientes”.